

Celebra Guaymas sus 245 años

Escrito por Comunicado

Sábado 30 de Agosto de 2014 17:56

GUAYMAS, Son., 29 de agosto de 2014.-Con actividades cívicas, exposición fotográfica y la magna presentación de la Orquesta Sinfónica Esperanza Azteca, autoridades municipales conmemorarán el 245 aniversario de la fundación de Guaymas, este domingo 31 de agosto.

El Presidente Municipal de Guaymas, Otto Claussen Iberri, acompañado de Regidores, Funcionarios del Ayuntamiento además de autoridades militares de la IV Región Naval Militar de la Secretaria de Marina-Armada de México, encabezará a las 8 de la mañana de este domingo la ceremonia cívica de Izamiento y Honores a la Bandera, en la Plaza Tres Presidentes.

Posteriormente el alcalde Otto Claussen inaugurará la exposición fotográfica “Guaymas Ayer y Hoy” a cargo del cronista de la ciudad maestro Faustino Olmos de la Cruz que podrá ser apreciada por la comunidad en general.

María del Refugio León González, directora de Acción Cívica explicó que en este año tras la conmemoración del 125 aniversario de la fundación de Guaymas se suma a los festejos la participación artística de la academia Santoscoy Dance Studio, que estará en el zócalo de la ciudad a partir de las 6 de la tarde.

La magna presentación de la orquesta Sinfónica Esperanza Azteca Sonora la cual está integrada por niños y jóvenes guaymenses será a partir de las 7 de la noche en el escenario principal instalado en la Plaza de los Tres Presidentes, ceremonia que será presidida por el Presidente Municipal Otto Claussen Iberri, y su esposa señora Ana Sofía Rubio de Claussen, Presidenta de DIF Guaymas.